
管弦楽部？あぁ、文化部だよね〜。 

 

否！！ 
 

と言うのは流石に嘘です。ただのカッコつけです、が管弦楽部は運動会でも生き生きワク

ワクしています。元運動部が多いわけでもないですがとにかく生き生きしています。管弦

楽部はそれくらいエネルギーにあふれる部活動です。途中入部も大歓迎ですので気になっ

た人はぜひ声をかけてください。 

 

 



部活動対抗リレーにも出たいところでしたが、書類の不備で出ることができませんでした

…無念。今年は優勝を譲ることになってしまいましたが来年は後輩が頑張ってくれます！

なんと今年は男子が四人も入りました。来年の管弦楽部に乞うご期待！ 

 

２、３年で合同写真を撮りました！先輩らは５月のメイコンで引退ですが３階を通る時に

遭遇したりして仲良くしています。 

合同写真です。ビビットでカラフルです 



さて、ここで皆さんにお知らせです。管弦楽部、インスタグラムはじめました！実はだい

ぶ前からあったりしましたがそこは気にしない！以下がQR コードです。ぜひスクショし

てフォローをしてください！よろしくお願いします。 

 

管弦楽部のインスタグラムQRコードです！フォローお願いします 


